

PCR mantiene la calificación de “AA+” a la Primera Emisión de obligaciones a largo plazo de Bonos Sociales de Genero de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Chibuleo Ltda.

Ciudad de Quito (30 de noviembre, 2022). En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación “AA+” con información al 30 de septiembre de 2022, a la Primera Emisión de Obligaciones a largo plazo – Bonos Sociales de Genero por US\$ 15,00 millones **de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Chibuleo Ltda.** La calificación se sustenta, en la excelente administración de riesgos que posee el emisor, generando óptimos indicadores crediticios y de liquidez. Sin embargo, estos últimos se ubican por debajo del sistema. Asimismo, la entidad demuestra una adecuada capacidad para generar flujos que le permiten cumplir en tiempo y forma con sus obligaciones. Finalmente, se destaca el desempeño del emisor al presentar una tendencia creciente en la proyección de la utilidad neta para el cierre del año 2022, recalcando que los resultados en curso van en buen camino a cumplir las metas establecidas.

Cooperativa de Ahorro y Crédito Chibuleo se fundó en 2003 y opera desde la provincia de Tungurahua con una oficina Matriz y una red de 20 agencias y más de 80 mil socios activos, ofreciendo servicios de ahorro y crédito, especialmente en la región Sierra del país. COAC Chibuleo se financia principalmente de los ahorros captados de sus socios y clientes, donde el mercado natural de la Cooperativa son los microempresarios ubicados en la zona de influencia de la entidad con claro enfoque rural y urbano marginal.

Estrategias corporativas

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Chibuleo ha logrado un crecimiento significativo desde su creación en 2003, gracias al esfuerzo y dirección estratégica de su administración, así como al compromiso y confianza de sus socios. Esto permite que la entidad defina objetivos audaces en su Plan Estratégico 2019 – 2022, donde el *Objetivo Macro* apunta de manera particular al *Crecimiento*, con una tasa anual de al menos 30% en el nivel de sus activos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de Contacto:

Lic. Carlos Polanco
Analista
cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.